

Erster gemeinsamer Heimspieltag der wE-Teams!

Zum ersten Mal spielten beide wE-Teams am Sonntag, 26.11.23 an einem gemeinsamen Heimspieltag in der Gymnasiumhalle Achim. Mit dabei waren viele Fans der beiden Teams, die lautstark unterstützten und jede gelungene Aktion bejubelten.

Beide Spiele hatten einen nahezu gleichen Spielverlauf. Beide Teams spielten eine engagierte Abwehr und kämpften um jeden Ball. Mit gelungenen Aktionen brachten sich die Spielerinnen der SG Achim/Baden immer wieder in gute Torwurfpositionen. Aber der Ball wollte an diesem Tag einfach nicht ins Tor: Pfosten, Latte und die sehr guten Torfrauen der HSG Schwanewede 2 und der HSG Verden/Aller verhinderten dieses.

Beide Spiele gingen deutlich verloren, aber man sah in beiden Spielen, was die Spielerinnen in den letzten Wochen und Monaten gelernt haben. Und das werden sie auch am kommenden Wochenende in den Spielen gegen Sottrum 2 und Daverden zeigen.